

TRANSPORTS URBAINS : Ouverture au public de l'extension de la ligne D du tram de Strasbourg vers Kehl

L'extension de la ligne D du tramway de Strasbourg vers la ville allemande Kehl a ouvert au public samedi 29 avril 2017. Les travaux d'aménagement du nouveau pont sur le Rhin, de deux autres ouvrages d'art, et de l'extension de la ligne auront duré trois années. Le projet a été imaginé voilà plus de quinze ans. Les collectivités auront investi un total de 90 M€ pour cette extension de 2,7 km de long. [EUROMETROPOLE DE STRASBOURG](#) / **T** : 03.88.60.90.90 a financé les travaux jusqu'au milieu du Rhin, avec une enveloppe totale de 67 M€. www.cts-strasbourg.eu